

Kleine Auswahl an (philosophischen?) Fragen

In der Philosophie spielen Fragen eine große Rolle. Natürlich werden wir uns auch im Verlauf des Philosophieunterrichts um die Antworten auf die Fragen bemühen. Zunächst jedoch bist du vielleicht neugierig zu erfahren, welche Fragen in der Philosophie behandelt werden.

Im Folgenden findest du mehrere Fragen. Überlege, welche davon philosophische Fragen sein könnten.

Wenn du die Lösungen wissen möchtest, schreib mir eine kurze Mail: kamilla.kondrat@mdg.schule.moelln.de



Frage	Philosophische Frage: ja oder nein?
Warum fallen im Herbst die Blätter von den Bäumen?	
Was ist Glück?	
Warum soll ich nicht stehlen?	
Warum ist Pfeffer meistens scharf?	
Was ist Gerechtigkeit?	
Warum hat nicht jeder Stein einen persönlichen Namen?	
Wie erhalten Wörter ihre Bedeutung? (Warum sagen wir z.B. zu einem „Hund“ nicht „Elefant“?)	
Sind Notlügen immer schlecht?	
Wie viele Knochen hat ein menschliches Skelett?	
Was ist Zeit? (Wenn ich z.B. „JETZT ist die Gegenwart“ denke, ist die Gegenwart nicht bereits in die Vergangenheit übergegangen?)	
Wo liegt Kairo?	
Sieht z.B. mein Sitznachbar die Welt genauso wie ich? (Vielleicht nimmt er braune Gegenstände als pink wahr.)	
Warum ist es letztendlich besser, im „wahren Leben“ etwas zu unternehmen als seine gesamte Freizeit in einem spannenden Computerspiel zu verbringen?	
Woraus bestehen Wolken?	
Kann es sein, dass alles, was ich JETZT erlebe, ein Traum ist?	
Soll ich gut zu Tieren sein? Soll ich gut zu Pflanzen sein?	
Wie werden Frösche geboren?	
Wann gab es Dinosaurier?	
Bin ich frei?	
Wie soll ich Menschen behandeln, die ich nicht ganz so gerne mag?	
Warum fließen Flüsse nie bergauf?	
Ist besser über WhatsApp zu kommunizieren oder von Angesicht zu Angesicht?	